

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL
NOTICIARIO: ENFOQUE 3ª EMISION
FECHA: 13/JUNIO/2017

Las próximas elecciones podrían tener implicaciones en la calificación crediticia de México: Fitch

ALICIA SALGADO: Las próximas elecciones podrían tener implicaciones en la calificación crediticia de México, reconoció Fitch Ratings. Advirtió que la percepción de mayor corrupción, menor popularidad del presidente y la renegociación del Tratado de Libre Comercio también inciden en la percepción negativa, pero en particular las elecciones serán importantes para las dinámicas de la calificación de México, Chile y Brasil.

Esto es lo que dice la calificador de deuda, qué tal.